



Marie Flore BERTRAND

Imprimer

Décès le : 2011-12-09

Parution : 2012-01-04

Fiche créée le : 2012-01-04

Paru dans : *Cyberpresse - La Presse, Montréal, QC*

LACHAPELLE (née Bertrand), Marie-Flore 1916 - 2011 À la résidence Val-des-Arbres à Laval, le 9 décembre 2011, à l'âge de 95 ans, est décédée, dans le calme et la sérénité, Marie-Flore Bertrand, épouse de feu Romain Lachapelle. Elle laisse dans le deuil ses soeurs Lucille (Willie Ostheirmer) et Rollande (feu Paul Longpré), ses belles-soeurs Jeannine (feu Florent Bertrand) et Thérèse (feu Léopold Bertrand), ainsi que plusieurs neveux et nièces, nombreux amis, et la famille d'Édouard C. Lamarche, soit Jeannine, Claude, feu André, Fernande, Bernard, et leur conjoint. La famille remercie sincèrement Michelle Durocher qui lui a prodigué généreusement, durant 9 ans, soins et affections. Selon ses dernières volontés, elle ne sera pas exposée. Les funérailles auront lieu le samedi 7 janvier 2012 à 11 h à l'église Saint-Maurice de Duvernay, 1961 rue d'Ivry à Duvernay, Laval. Inhumation prévue au cimetière de la paroisse de Saint-Lin des Laurentides le 9 janvier 2012 à 11 h. Vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don à la Fondation de la Cité de la Santé de Laval. Direction: www.memoria.ca